Deuxième atelier « cuisine d'automne » : le gâteau à la citrouille

Semaine du 20 au 24/11

Jeudi 23 novembre, un groupe de 6 élèves a pu cuisiner avec Laurence notre ATSEM afin de préparer un gâteau original et de saison : le gâteau à la citrouille. Nous avons utilisé les citrouilles du jardin de l'école et nous l'avons dégusté le lendemain. Toute la classe s'est régalée.





La découpe de la citrouille en morceaux : pas si évident pour de petites mains.







Et voici le résultat... après la dégustation.







Vous retrouverez le lien internet dans l'article pour réaliser la recette à la maison.